

L'ÉGALITÉ



**Prix libre
(2€ en soutien)**
Suppl. au n° 222, 2 juillet 2024
GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE
www.gaucherevolutionnaire.fr

« Le sens réel du mot d'ordre d'égalité ne peut résider que dans l'abolition des classes sociales » LÉNINE

NOUS SOMMES UNE MAJORITÉ À NE PAS AVOIR VOTÉ RN NI MACRON : MONTRONS-LE !

**UNISSONS-NOUS !
MOBILISONS-NOUS DANS LA RUE !**

**CONTRE BARDELLA ET LE RN
CONTRE LA POLITIQUE DE MACRON**

**LE 7 JUILLET, VOTONS
NOUVEAU FRONT POPULAIRE !**

**PAS UN BULLETIN DES TRAVAILLEURS
ET DES JEUNES POUR LE RN !**



Les résultats du premier tour des législatives anticipées ont été un coup de tonnerre et une énorme claque à Macron. Un fort vote RN est un danger certain, avant tout pour les intérêts des classes populaires, des travailleurs et les jeunes. Nous sommes nombreux à refuser le racisme et une société dominée par davantage d'exploitation et de divisions. C'est cela que représenterait le RN au pouvoir.

Travailleurs et jeunes, construisons des mobilisations pour défendre nos propres intérêts ! Pour la hausse massive des salaires et des emplois décents pour tous, l'abrogation définitive de la loi sur l'assurance chômage, contre le racisme, l'antisémitisme et toutes les discriminations.

D'OÙ VIENT CE VOTE RN ?

Le vote RN est le plus important jamais enregistré. Ceci ne

doit pas être pris à la légère. Le pouvoir de Macron est faible. Depuis 2017, il règne sans aucun soutien à sa politique. Il fait passer toute la casse sociale en force. Depuis les centaines de procès contre les syndicalistes jusqu'à la répression violente des manifs, les 49-3 à répétition ou la brutalité de la gestion de la crise Covid. Tout ceci a été possible car nos mobilisations de masse n'ont pas abouti. Le RN profite clairement de tout cela.

Sous Macron, les ultra-riches et gros actionnaires n'ont jamais engrangé autant de profits : 300 milliards en 2 ans ! Alors qu'un tiers des gens ne peuvent pas assurer 3 repas par jour en France. Mais ni Bardella ni Macron ne désignent les capitalistes pour ce qu'ils sont : les vrais profiteurs de la crise et de la misère sociale ! Pas étonnant, ils sont à leur service !

UN VOTE NOUVEAU FRONT POPULAIRE IMPORTANT CONTRE MACRON ET LE RN

Le résultat de la coalition de gauche du Nouveau Front Populaire (NFP) n'est pas si loin derrière le RN. Sans ses alliés de la droite LR, le RN a fait 9 377 000 voix (29,25 %) et le NFP 8 975 000 (28%). Soit 400 000 voix d'écart. Le travail militant des insoumis-es y est pour beaucoup, celui de toutes celles et ceux qui ont rejoint la campagne autour des manifs de solidarité avec la Palestine et après l'élection européenne.

Toute une partie des gens est dégoûtée. L'abstention des jeunes est forte : entre 35 et 38 % pour les 18-34 ans à cause

de toute cette polarisation et de ces divisions. Beaucoup ne croient plus aux promesses de la gauche, qui a passé plus de temps à critiquer LFI qu'à lutter contre Macron.

QUEL RÔLE JOUE LE RN ?

Aujourd'hui, il est possible que le RN ait une majorité à l'Assemblée et se retrouve au gouvernement. Ce serait une défaite pour les travailleurs, car notre colère légitime contre Macron serait dévoyée par une extrême droite qui fait semblant de s'être normalisée, mais qui joue toujours le même rôle. Les Bardella et Le Pen sont là pour empêcher que notre juste colère ne se transforme en révolte et en prise de conscience contre le capitalisme et l'exploitation.

C'est précisément pour cela que Macron a dissout l'Assemblée. Il préfère laisser la place potentiellement au RN plutôt que la colère sociale se transforme en mouvement de masse contre lui et les capitalistes.

Les travailleurs et les jeunes n'ont rien à gagner à élire le RN face à Macron. C'est au contraire l'assurance d'un gouvernement qui voudra mener des attaques

sévères contre les services publics, contre les étrangers, contre les droits de s'organiser et de lutter face aux injustices... ils sont là pour poursuivre et aggraver la contre-révolution sociale de Macron et Sarko-Hollande avant.

PAS DE GOUVERNEMENT MACRON-BARDELLA !

PAS UNE VOIX DES TRAVAILLEURS ET DES JEUNES POUR LE RN !

VOTONS NOUVEAU FRONT POPULAIRE FACE AUX CANDIDATS DU RN !

Nous appelons à stopper le RN dans son ascension électorale pour ne pas avoir la droite la plus réactionnaire face à nous. Face au RN, nous appelons à voter pour le NFP, et à faire campagne avec nous pour les candidats combattifs dans le NFP, en particulier de la FI et du PCF.

Macron a pavé la voie au Rassemblement national et voudrait maintenant qu'on lui barre la route en votant Macron ?! Avec

... SUITE AU VERSO

cela, il essaie de faire oublier sa propre politique. Des milliers de jeunes, de travailleurs, notamment issus de l'immigration, noirs, arabes, musulmans... voteront peut-être avec dégoût pour Renaissance afin d'empêcher le RN d'avoir la majorité absolue, ce que nous comprenons. Mais nous ne sommes pas dupes.

COMBATTRE LE RN AVEC NOS PROPRES FORCES !

Quelle que soit l'issue du scrutin, notre camp, celui des travailleurs et des jeunes, doit avoir sa propre voix, indépendamment des partis qui gèrent les affaires pour les capitalistes depuis des décennies.

Dès maintenant, il faut des rassemblements et manif partout ! Montrons qu'on ne laissera passer ni le racisme ni les politiques antisociales défendues par le RN et Macron ! Syndicats et partis de gauche renforceraient notre camp en appelant à de telles mobilisations.

NON À TOUT ACCORD DE GOUVERNEMENT PS-EELV AVEC MACRON ET LR DANS LE DOS DES TRAVAILLEURS !

Mais nous rejetons fortement tout idée d'un accord de gouvernement national, défendu par EELV et le PS avec leur Front républicain. Aucune alliance ne peut, ni ne doit se faire avec ceux qui, par leur politique, pavent la voie au RN, aux idées racistes, discriminatoires et mènent des politiques antisociales et anti-travailleurs. Cette alliance, si elle existait, ferait monter le RN.

Sur ce sujet, la France insoumise se distingue des autres partis du NFP. Elle ne se désiste que là où le RN est arrivé 1er au 1er tour et où elle est arrivée 3e (à quelques exceptions près, comme face à Darmanin, le ministre des politiques racistes de Macron) et se maintient dans les autres cas. Ces désistements ne sont pas une proposition d'accord politique avec les macronistes, qui, par ailleurs, n'ont cessé d'attaquer LFI. Si LFI était un parti ancré dans la classe ouvrière, elle se maintiendrait partout pour exprimer un vote de classe face au RN, Macron et la droite.

Le vote ne suffit pas. Il faut appeler à une mobilisation massive dans la rue car c'est là que le vrai rapport de forces peut se faire. Or LFI n'en fait pas une chose centrale. Elle est donc plus faible face à tous ceux qui l'attaquent à longueur de journée, et notamment le RN qui peut la présenter comme une alliée de Macron, ce qu'elle n'est pas. Le RN ne pourrait pas

le faire si LFI appelait à construire une forte mobilisation contre le RN et contre Macron, comme elle l'a fait après les Européennes.

POUR UNE VOIX INDÉPENDANTE DES TRAVAILLEURS ET DES JEUNES !

En dissolvant l'assemblée Macron a accéléré une certaine décadence politique. Contrairement au 9 juin dernier, aucun rassemblement massif ne s'organise et les syndicats comme les partis semblent tétanisés, scotchés au rythme électoral dicté par Macron.

Pour autant, sous la surface, des choses bougent. Depuis 3 semaines, plus de 53 000 personnes ont rejoint la France insoumise sur son site internet et dans ses « groupes d'action ». C'est positif et c'est indicateur d'un potentiel pour s'organiser et lutter. Ça montre la volonté de sortir du faux clivage imposé par Macron : le RN ou lui.

Pour ceux qui veulent résister au RN et à Macron, les syndicalistes combattifs, militants associatifs, tous ceux qui essaient de lutter malgré des difficultés énormes, il nous manque un outil politique de lutte, de masse contre Macron, le RN et le capitalisme. Cette idée devient palpable. Ces milliers de travailleurs, aux côtés de jeunes qui commencent à se mobiliser, forment une nouvelle couche qui serait favorable à la création d'un nouveau parti de masse combatif de la classe ouvrière. Aux côtés de LFI, de militants communistes, tout le monde a besoin d'un cadre politique large, inclusif et démocratique commun pour discuter, militer et s'organiser autour d'un programme combatif contre le capitalisme.

REJOIGNEZ LA GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE POUR LE SOCIALISME !

En ce second tour, notre bulletin de vote sera plus un répit qu'un vrai barrage au RN ou à la politique de Macron. Aucune victoire électorale du NFP ne serait une garantie. Pas plus qu'une victoire du RN ne serait une défaite pour toujours. Tout dépend si les travailleurs et les jeunes, avec leurs organisations, répondent activement à la crise politique et sociale actuelle et s'organisent. C'est ce pour quoi la Gauche révolutionnaire agit chaque jour. Nous voulons renforcer le camp des travailleurs autour d'un programme de lutte contre le capitalisme et pour le socialisme. Nous construisons une organisation marxiste révolutionnaire internationaliste et nous appuyons tout pas en avant vers l'organisation indépendante des travailleurs et des jeunes.

D'OÙ VIENT LE RACISME ET COMMENT LE COMBATTRE ?

La Révolution française et l'action révolutionnaire des sans culottes a permis l'abolition de l'esclavage et proclamé l'égalité en droits. La définition du racisme s'est élargie au fur et à mesure des luttes des opprimés, incluant aujourd'hui la xénophobie, l'antisémitisme et l'islamophobie. C'est à dire tous les discours qui tendent à justifier d'une inégalité ou d'une oppression sur la base de différences culturelles, de religion, de couleur de peau ou d'origine de naissance.

Pour justifier l'horreur de l'esclavage, il ne fallait pas considérer les africains comme des êtres humains mais comme des animaux ou des machines. Au 19e siècle, les classes dominantes grâce à des thèses pseudo scientifiques ont justifié leur droit à exploiter et piller en créant le concept de « hiérarchie des races ». Le « Grand remplacement » ou soi disant « islamisation » de la société sont issues de « théories » racistes qui expliquent que les inégalités seraient naturelles.

Le capitalisme présume que la compétition et la loi du plus fort seraient aussi « naturelles ». Il renforce les discriminations et inégalités, dont le racisme. La division de la société en classes sociales et l'économie capitaliste sont les fondements du racisme et de son développement. L'ob-

jectif : monter les travailleurs les uns contre les autres pour les détourner des vrais responsables de leurs problèmes : les bourgeois et capitalistes.

LA RACISME AU CŒUR DE LA POLITIQUE DEPUIS LES ANNÉES 80

Le Front national de JM Le Pen était considéré comme un parti raciste, ce qui repoussait une grande majorité des travailleurs. Leurs réunions étaient confrontées à de grosses manifestations d'opposition. La tactique de Marine Le Pen a été de « normaliser » ce parti. Mais ils ont toujours gardé comme piliers le refus de l'immigration, l'islamophobie et la « préférence nationale ». Et les partis du centre et de la droite sont d'accord avec cela aujourd'hui.

Avec le chaos créé par le capitalisme et la dégradation des conditions de vie, beaucoup de travailleurs dégoûtés sont dominés par ces idées qui passent en boucles dans les médias.

Les classes dirigeantes, pour garder leur domination économique, renforcent cela par une politique sécuritaire et des mesures discriminatoires. Des lois racistes ont été mises en place par les gouvernements de droite comme du PS. Elles renforcent l'idée de « bouc émissaire » que

sont désormais principalement les musulmans. La solution à tous les problèmes serait d'arrêter l'immigration et limiter les droits des français issus de l'immigration. Et ceci se renforce car les partis de gauche et les syndicats ne mettent plus la défense des travailleurs et la lutte contre le capitalisme au centre de leur programme et encore moins la lutte contre le racisme.

POUR UN ANTI-RACISME DE CLASSE !

Nous sommes pour une lutte anti-raciste qui s'attaque aux racines du problème. Il faut lutter contre le capitalisme. Notre rejet du racisme est une lutte pour l'unité la plus large des travailleurs et des jeunes, contre l'exploitation, car tout ce qui nous divise nous affaiblit. On voit bien comment les milliardaires investissent dans les médias pour propager le racisme et la division. De même avec la campagne de propagande contre la gauche, et en particulier contre LFI. C'est sur une base de classe que doit se développer un mouvement anti raciste de masse.

Nous sommes pour que les travailleurs et les jeunes renversent le capitalisme, cause de l'exploitation et des inégalités. Nous luttons pour une société socialiste débarrassée de l'exploitation, où



Il ne suffit pas d'être non raciste. Il faut être anti-raciste.

ANGELA DAVIS

la couleur de peau, la religion, la « culture » etc. ne seront pas une question. Une société où on ne demandera pas à certains de s'assimiler ou de prouver qu'ils sont vraiment français (ou autre) mais où chacun aura un égal accès à des conditions de vie et de travail dignes. C'est sur cette base que l'on pourra en finir avec le racisme. Notre point commun, c'est que pour vivre nous devons travailler et que les capitalistes nous exploitent. Nous avons bien plus d'intérêts communs que de différences. Contactez-nous pour construire cette résistance contre le capitalisme et le racisme !

FAIRE RECULER MACRON ET BARDELLA PAR NOS LUTTES !

Macron ne compte pas cesser de nous nuire. S'il a mis en pause la casse de l'assurance chômage, ce n'est que pour négocier des alliances. Il compte bien poursuivre les chantiers de privatisations des services publics, de coupes budgétaires, la loi travail 2... Bardella, qui a été longtemps silencieux pour faire oublier son programme au service des riches, montre petit à petit son vrai visage en parlant de retraite à 66 ans, de suppression de cotisations sociales... Macron et Bardella ont un point commun fondamental : ils vont servir les intérêts des capitalistes et s'en prendront aux travailleurs ! On ne va pas se laisser faire !

MOBILISONS-NOUS SUR NOS LIEUX DE TRAVAIL ET DANS LA RUE !

Il y a un enjeu à ce que la pression monte pendant l'entre-deux tours. Dès maintenant il doit y avoir de grandes manifestations dans tout le pays contre le racisme, la division, l'exploitation,

la casse des services publics, de nos droits... Si la mobilisation doit être forte le 7 juillet à l'annonce des résultats, elle sera renforcée et encouragée si cette semaine, d'importantes manifestations montrent qu'on est tous uni-es. Certaines sont organisées par les syndicats et les organisations de jeunesse : allons-y !

Nous sommes nombreux à attendre que des actions s'organisent. Les syndicats devraient appeler à une véritable journée grève, avec le soutien des partis qui défendent réellement les intérêts des travailleurs.

Si pendant une journée, les transports, les services publics, les usines tournaient au ralenti du fait de la grève, cela permettrait de remettre les choses à leur place : ce sont les travailleurs qui font tourner la société, d'où qu'ils viennent. On déplacerait le débat autour des vrais problèmes : les bas salaires, nos services publics démolis... et on pourrait au contraire s'unir pour gagner des revendications qui rassemblent les travailleurs et jeunes :

- > **Assez de la vie chère ! Pour le contrôle des prix par les travailleurs et la population !**
- > **Indexation des salaires sur les prix, + 300 € d'augmentation pour tous, pas un revenu sous 1600 € nets !**
- > **Un logement et un emploi décents pour toutes et tous !**
- > **Énergie, transports en commun, Santé... sont des besoins, pas des sources de profits : pour la nationalisation intégrale de ces secteurs sous le contrôle des travailleurs et de la population !**
- > **Des services publics gratuits et de qualité, des moyens pour répondre aux besoins de tous !**
- > **Abolition de la loi Darmanin et toutes les lois racistes ! Régularisation de tous les sans papiers !**
- > **Contre toutes les discriminations (origines, religion, genre, sexualité...), égalité entre tous !**

S'ORGANISER POUR PRÉPARER LA SUITE !

Bardella et Macron le savent, quand les travailleurs et les jeunes luttent ensemble, ils perdent la main et les divisions tombent.

S'organiser est essentiel. C'est le moment de se syndiquer, de participer aux réunions syndicales, s'il n'y a pas de syndicat encore, réunir les collègues en dehors du travail. Nous avons besoin d'un parti

de masse des travailleurs avec un programme combatif contre les capitalistes et de syndicats plus forts pour s'unir et se battre.

La période qui s'ouvre sera encore plus instable. En s'organisant, en luttant pour gagner nos revendications, les travailleurs et jeunes nous pourrions commencer à renverser la vapeur face à un Macron, au RN et aux capitalistes qui sont bien plus fébriles qu'ils ne veulent le faire croire.



Contactez-nous pour discuter et nous rejoindre !



- ▶ Par tél./SMS/whatsapp : 07. 81. 32. 75. 89 // Par email : contact@gaucherevolutionnaire.fr
 - ▶ Sur nos réseaux sociaux : Twitter, Insta, Facebook
 - ▶ Écrivez-nous : Les Amis de L'Égalité, 82 rue Jeanne d'Arc, centre 166, 76000 Rouen
- Infos, abonnement à l'Égalité, don au fonds de lutte : www.gaucherevolutionnaire.fr